

L'ALN de la Colombie se prononce pour la reprise du dialogue avec le gouvernement



Bogotá, 20 février (RHC)- L'Armée de Libération Nationale de la Colombie s'est prononcée pour la reprise des conversations avec le gouvernement et pour la signature d'un nouvel accord de cessez-le-feu bilatéral.

Le Commandement Central de cette organisation de guérilla a fait savoir qu'une partie de sa délégation aux négociations est rentrée dans ce pays sud-américain pour des consultations sur la façon de surmonter la crise et que l'autre partie continue à attendre les représentants gouvernementaux à Quito, la capitale de l'Équateur.

Cette organisation de guérilla a appelé le peuple colombien à demander au gouvernement de Bogotá de reprendre le plus vite possible les dialogues de paix.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/155640-laln-de-la-colombie-se-prononce-pour-la-reprise-du-dialogue-avec-le-gouvernement>



Radio Habana Cuba